

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Éducation : le Gabon veut adapter sa diplomation au marché de l'emploi

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

VOULANT parvenir à une refonte totale des programmes et modules d'enseignement, en vue d'arrimer les contenus de formation aux besoins d'emplois sur le marché, le Conseil national du Plan d'accélération de la transformation (PAT), à travers l'Éducation nationale, l'Enseignement supérieur et la Formation professionnelle, a récemment organisé durant deux jours, un atelier sur l'harmonisation des diplômes dans le système d'éducation et de formation. Il s'agissait, au cours des travaux en atelier, de réfléchir sur les mécanismes à

mettre en place pour permettre à chaque apprenant d'obtenir une certification lui permettant de trouver un emploi direct. À cet effet, lors de la lecture du rapport final, les participants ont recommandé comme objectif principal, la formalisation des processus de qualification des sortants pour éviter les inégalités et les confusions, et assurer la qualité de l'ensemble du système de formation pour garantir une meilleure insertion professionnelle. De plus, il est également question d'établir avec les acteurs sociaux et les entreprises des mécanismes de régulation et de validation des acquis, redéfinir le cadre juridique des diplômes et des titres délivrés.



Photo: HNM

Le clin d'œil de **lybek**



Éboulement du PK8 : une messe de requiem pour les sept victimes

G.M. NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

LES corps des victimes de l'éboulement survenu récemment au PK8 ont été exposés hier à la cathédrale Sainte-Marie de Libreville. Une messe a été célébrée pour le repos de leur âme. Hormis la famille éplorée, l'office religieux s'est déroulé en présence d'une délégation des membres du gouvernement conduite par la Première ministre, Rose-Christiane Ossouka Raponda, et comprenant, entre autres, le vice-Premier ministre Alain-Claude Bilie-By-Nze. Parmi les fidèles venus nombreux, il y avait aussi des élèves des différents établissements scolaires qui ont tenu à accompagner leurs camarades décédés dans cette catastrophe naturelle. Pour



Photo: DR

Une vue de la messe de requiem pour le repos éternel des 7 victimes de l'éboulement du PK8.

mémoire, dans la nuit du 20 au 21 octobre dernier, une famille de 13 personnes, habitant la même maison, a vu sept de ses membres périr dans un éboulement qui s'est produit au petit matin. Une conséquence de la grande pluie qui venait de s'abattre sur Libreville. La tragédie a eu lieu derrière le Marché Banane au quartier PK 8 dans le 6e arrondissement.

Les sept victimes sont : Geneviève Ndong Assoumou (51 ans), Séraphine Ntsame Assoumou (50 ans), Vanessa Nna Ondo (37 ans), Nelly Assoumou Aubame (32 ans et fils de Séraphine Ntsame Assoumou), Wylda Mezui Mendong (12 ans), Steeve Beyeme Zue (7 ans) et Cindy Zang Zue (4 ans et enfant de Vanessa Nna Ondo).

Santé : l'AM et le CHMP s'engagent pour une meilleure gestion des médicaments

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

POUR garantir la qualité des médicaments commercialisés au Gabon et lutter contre les faux médicaments de qualité douteuse, tout en assurant la sécurité des patients, l'Agence du médicament (AM) et le Centre humanitaire des métiers de la pharmacie (CHMP) ont signé jeudi dernier une convention d'accord-cadre. Cette convention a pour principaux objectifs, la mise en place d'un plan national de gestion des risques pharmaceutiques, l'appui de l'Agence du médicament pour le développement du laboratoire de contrôle de qualité des médicaments, le contrôle de qualité pour une libération externe des lots de produits pharmaceutiques et la mise



Photo: DR

Le directeur de l'Agence du médicament, Dr Ange Mibindzou Mouelet, et le président du conseil d'administration du Centre humanitaire des métiers de la pharmacie (CHMP), Paul Saiz, après la signature de la convention d'accord-cadre.

en place d'un plan national de post-marketing surveillance. Le ministre de la Santé et des Affaires Sociales, Guy Patrick Obiang Ndong, a saisi cette occasion pour réitérer l'engagement et la volonté des pouvoirs publics à rendre accessible et disponible le médicament de qualité dans tout le pays. Dans les faits, ce contrat de partenariat s'inscrit dans le cadre de l'amélioration de l'offre

de soins souhaitée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, et mise en exergue dans le Plan d'accélération de la transformation (PAT). L'accord qui vient d'être signé permettra de renforcer la politique nationale pharmaceutique, et surtout, de s'assurer davantage de la fiabilité des produits de santé circulant sur le territoire national.